

BOLETÍN RIOJA SINDICAL
UNIÓN GENERAL
DE TRABAJADORAS
Y TRABAJADORES
DE LA RIOJA



SALARIO O CONFLICTO

**La situación de subida del
IPC nos obliga a redoblar los
esfuerzos con los convenios
colectivos**

Sigue en el interior

Más de 700 personas exigieron "Subir salarios, contener precios y más igualdad" este 1 de mayo



UGT de La Rioja y CCOO celebraron junto a más de 700 personas un Primero de Mayo en el que la clase trabajadora salió a la calle para rechazar la pérdida de poder adquisitivo. En ese sentido, las consecuencias de la invasión rusa a Ucrania y una inflación disparada han orientado las exigencias de los sindicatos a la reclamación de nuevas subidas salariales. Por ello, el lema de este año ha sido "La solución: Subir salarios, contener precios, más igualdad".

El secretario general de UGT La Rioja, Jesús Izquierdo, en su discurso en la Concha del Espolón, apeló a la Patronal a que abra la negociación y que desbloquee los convenios. "Desde los sindicatos de clase queremos reivindicar en este 1º de Mayo que la solución pasa por incrementar los salarios, por recuperar el papel protagonista de la Negociación Colectiva, y exigir a la patronal, a esa patronal que se pone de perfil para firmar el aumento del Salario Mínimo o el incremento de las pensiones, que no vamos a permitir que volvamos a perder poder adquisitivo, y que vamos a negociar cláusulas de revisión salarial en todos los convenios colectivos", aseguró.

Además, recordó que, durante los últimos dos años, UGT y CCOO han firmado multitud de acuerdos en el marco del Diálogo Social como los ERTE, el acuerdo de pensiones, un nuevo Salario Mínimo Interprofesional de 1.000 euros, la derogación de la Reforma Laboral en lo relativo a la negociación colectiva y la ultraactividad de los convenios. "Pero ahora, nuestra prioridad son los salarios, que llevan congelados demasiado tiempo. Tenemos que incluir cláusulas de revisión salarial en todos los convenios, y queremos que el mecanismo de los ERTE, que ha permitido proteger miles de empleos en la Rioja, impida acudir a la vía del despido", añadió.

UGT realizó junto al PSOE su tradicional homenaje en La Barranca para honrar la memoria de las personas represalidas por el Franquismo



Las ejecutivas de la Unión General de Trabajadores (UGT) y del PSOE de La Rioja, liderados por sus respectivos secretarios generales, Jesús Izquierdo y Concha Andreu, volvieron a honrar la memoria de las personas asesinadas y represaliadas por la dictadura franquista en el memorial La Barranca.

"Cuando uno viene a este lugar siente de verdad los valores que defendía la república 'Libertad, Igualdad y Justicia Social', valores que sin duda hoy siguen plenamente vigentes, valores que desgraciadamente les costaron la vida a aquellos que los defendían", declaró Izquierdo en su discurso.

UGT retomó todos los actos del Primero de Mayo por primera vez desde que comenzó la pandemia

UGT La Rioja retomó todos los actos del Primero de Mayo por primera vez desde que comenzó la pandemia. Así, se celebró un acto con el PSOE de La Rioja en el memorial La Barranca, la manifestación con CCOO y la comida popular tradicional que se celebró en Las Norias con los afiliados y afiliadas.

UGT La Rioja entregó la insignia de plata en reconocimiento de su trayectoria sindical a Pedro Soldevilla, ex secretario general de MCA-UGT La Rioja y un histórico sindicalista que, aunque jubilado, sigue al pie del cañón en FICA-UGT.



Una delegación de 20 miembros participó en la Asamblea Confederal de Córdoba



Una delegación de 20 miembros de UGT La Rioja, liderados por su secretario general, Jesús Izquierdo, participó el pasado 6 de abril en la Asamblea Confederal de Córdoba, en la que se transmitieron los logros del último año (acuerdo de pensiones, Reforma Laboral, subidas del SMI, etc) y se reclamaron mejores salarios.

El II Comité Regional apuesta por la Negociación Colectiva como el mejor arma para seguir avanzando



UGT La Rioja celebró el pasado 24 de junio su II Comité Regional, centrado en el nuevo estatuto de los trabajadores del siglo XXI y en otras cuestiones como la prevención de riesgos laborales y la limitación del despido.

UGT La Rioja valora las medidas anticrisis tras la invasión rusa a Ucrania



El día 1 de abril, el Gobierno de La Rioja se reunió de forma extraordinaria con los agentes del Diálogo Social, organizaciones agrarias y ecologistas y la Universidad de La Rioja (UR) para hablar de nuevas medidas anticrisis tras la invasión rusa a Ucrania.

La Unión General de Trabajadoras y Trabajadores (UGT) de La Rioja valoró positivamente las medidas anticrisis implementadas por el Gobierno central y regional como respuesta a la invasión de Ucrania y a las consecuencias económicas y sociales que traen aparejadas.

También se pusieron sobre la mesa algunas medidas económicas y sociales que tienen como objetivo potenciar el desarrollo económico y social de La Rioja. El Gobierno regional expuso una batería de medidas por importe de más de 9 millones de euros; entre las que se encuentran partidas para proteger a los trabajadores y al tejido económico empresarial, medidas para combatir la pobreza energética y facilitar la tramitación de energías renovables o un aumento de gasto para rentas de ciudadanía.

UGT La Rioja consideró estas medidas como adecuadas porque benefician a la ciudadanía riojana en un momento de coyuntura económica, aunque recuerda que en el futuro se deberán concretar algunas medidas referidas al Ingreso Mínimo Vital o al bono térmico para paliar la pobreza energética de familias vulnerables.

En este sentido, desde UGT La Rioja se seguirá insistiendo en la importancia de destinar más recursos para los trabajadores afectados por un expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) en la próxima convocatoria de ayudas complementarias y más medidas para limitar los precios del alquiler.

Del mismo modo, UGT La Rioja apostó por que los fondos europeos se utilicen estratégicamente para generar riqueza e incidiendo en la creación de puestos de trabajo de calidad.

Más de 2,4 millones € para establecer una cultura preventiva en los centros de trabajo de La Rioja



Desde el Gobierno de La Rioja, en cumplimiento con el acuerdo de Gobierno y junto al Diálogo Social, se ha creado el Plan Director para la Estrategia de Seguridad y Salud Laboral 2021-2023, para el que el Ejecutivo regional destinará 2,4 millones de euros para este prioritario tema. El Gobierno de La Rioja se reunió el pasado 29 de abril con los agentes sociales para hablar de las actuaciones del nuevo plan.

Este Plan incluye varias actuaciones, como la creación del Servicio de Salud Laboral y la figura de los Delegados Territoriales de Prevención de Riesgos Laborales, destinadas a reducir la siniestralidad, garantizar la seguridad y la salud de los trabajadores e impulsar una gestión eficiente y efectiva de la prevención de riesgos laborales que permita, a su vez, mejorar la competitividad de las empresas.

Tras el encuentro, organizado con motivo de la jornada conmemorativa del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, el consejero de Desarrollo Autónomo, José Ángel Lacalzada, explicó ante los medios que el presupuesto destinado a la lucha contra la siniestralidad laboral alcanza los 2,4 millones de euros este año 2022, lo que supone un aumento del 70 por ciento respecto a la dotación destinada por anteriores gobiernos para esta materia, en la que todos como sociedad debemos implicarnos. "Es decir, ahora la prevención y la seguridad y salud laboral cuenta con recursos y también con personal. Porque además dentro de este plan se contempla la creación de un nuevo servicio de Salud Laboral", explicó.

UGT La Rioja exige que se cumpla la legislación en materia de riesgos laborales



La Unión General de Trabajadores y Trabajadoras de La Rioja (UGT) se concentró el día 20 de abril en la puerta de su sede con motivo del accidente laboral que ocurrió en Haro, cuando un vigilante de seguridad perdió la vida trabajando en una empresa agroquímica situada en el polígono industria Fuente Ciega. Asimismo, UGT se concentró el día 27 de mayo frente a la Delegación del Gobierno en La Rioja junto a CCOO para guardar un minuto de silencio en memoria de los trabajadores que perdieron la vida tras la explosión en la planta de biodiésel de Calahorra. El secretario general de UGT La Rioja, Jesús Izquierdo, declaró que es inadmisibles que cada día en España mueran dos personas en su puesto de trabajo.



UGT La Rioja celebró el 5 de mayo una jornada con 30 personas delegadas para explicar el nuevo Plan Director para la Estrategia de Seguridad y Salud Laboral 2021-2023, que pretende disminuir de forma drástica los altos índices de siniestralidad en la región. En esta jornada participaron la secretaria confederal de Salud Laboral, Ana García de La Torre; el secretario de Salud Laboral en UGT Asturias, Marino Fernández, el secretario de Salud Laboral en UGT La Rioja, José Blanco; el secretario general de UGT La Rioja, Jesús Izquierdo; y el director general de Empleo, Diálogo Social y Relaciones Laborales del Gobierno de La Rioja, Ignacio Arreche.

UGT-FICA realizó la primera jornada sindical de la escuela Manuel Fernández López "Lito"



La Federación de Industria, Construcción y Agro (UGT-FICA) de la Rioja celebró el día 28 de abril en la Fundación Laboral de la Construcción la primera jornada sindical de la escuela Manuel Fernández López "Lito", que lleva el nombre del histórico sindicalista que fue dirigente de la Federación del Metal (MCA-UGT) durante 35 años de forma ininterrumpida. En esta jornada participaron el exsecretario general de UGT, Cándido Méndez; el economista José Carlos Díez y la presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu.

UGT-FICA celebró una asamblea con más de 100 personas delegadas para exigir un Pacto por la Industria



La Federación de Industria, Construcción y Agro (UGT-FICA) de la Rioja celebró el 27 de mayo junto a CCOO una asamblea de delegados y delegadas en el salón de actos de la Escuela Superior de Diseño de La Rioja (ESDIR) para exigir un Pacto de Estado por la Industria. El secretario general de UGT-FICA La Rioja, Juan Carlos Alfaro, alertó que en la Federación están "muy preocupados" con las empresas de componentes del automóvil, ya que "cada día se pierde empleo y hay muchas compañías que hoy sobreviven gracias a los ERTE".

UGT-FICA celebra el preacuerdo del VII Convenio General de la Construcción y exige a la Patronal que pacte ya lo acordado



La Federación de Industria, Construcción y Agro (UGT-FICA) de la Rioja celebró el preacuerdo del VII Convenio General de la Construcción y exige a la patronal que pacte como mínimo lo ya acordado el pasado 11 de abril. Los principales puntos que deben afectar a todos los trabajadores y trabajadoras del sector de la construcción en La Rioja son:

- El contrato eventual por circunstancias de la producción podrá ser de un año.
- Se regula la jubilación forzosa.
- Nuevos contenidos formativos en prevención de riesgos laborales
- Incrementos salariales (Un 4 % en 2022, un 3 % en 2023 y un 3 % en 2024)

Talleres LISPAR: UGT-FICA se concentra para denunciar el traslado forzoso de 40 trabajadores

El Comité de Empresa de Talleres LISPAR, del que forma parte UGT-FICA, se concentró el pasado 16 de junio para denunciar el traslado forzoso de 40 personas trabajadoras al centro de trabajo Manipulados Mendavia (Navarra). Las dos fábricas pertenecen a la empresa matriz Standard Profil.

El objetivo es desplazar progresivamente al 50 % de la plantilla a Navarra para el año 2024 en función de la carga de trabajo y los proyectos existentes. Buscan reducir costes trasladando carga de trabajo a comunidades limítrofes y países como Marruecos. ¡UGT dice que NO!



UGT Servicios Públicos La Rioja realizó la jornada "Negociación Colectiva" junto a 70 personas afiliadas y delegadas

UGT Servicios Públicos La Rioja celebró el pasado 10 de mayo la jornada "Negociación Colectiva" junto a 70 personas afiliadas y delegadas al sindicato. En esta jornada se habló principalmente de la nueva Reforma Laboral y de las medidas urgentes para la reducción de la temporalidad en el empleo público y en especial en las Administraciones Públicas de La Rioja, así como el estado de la negociación.



Aprobada la OPE de estabilización de 1.332 plazas en La Rioja con el voto a favor de UGT Servicios Públicos

El 20 de mayo se aprobó en Mesa General la Oferta de Empleo Público de estabilización para el personal funcionario de Servicios Generales de la Administración de la Comunidad Autónoma de La Rioja, el Personal laboral, el personal estatutario del Servicio Riojano de Salud (SERIS) y el personal docente no universitario, con el voto a favor de UGT, CCOO, STAR y FSES y el único voto en contra de CSIF.

UGT Servicios Públicos de La Rioja aprueba esta OPE de estabilización que va a permitir estabilizar un total de 1.332 plazas, identificadas a lo largo de los procesos de negociación en los distintos sectores y que cumplen con los requisitos que marca la Ley 20/2021 de reducción de la temporalidad, agradeciendo a la Administración su disposición en la tarea esta identificación.

UGT Servicios Públicos La Rioja denuncia escasez de personal en el Hospital San Pedro y exige una mayor contratación de profesionales sanitarios



UGT Servicios Públicos La Rioja denunció el pasado 31 de mayo la escasez de personal en el Hospital San Pedro y exigió una mayor contratación de profesionales sanitarios, ya que harían falta unos 200 para el conjunto de la Sanidad Riojana. Los delegados del sector de Sanidad en UGT, Roberto Mendaza, Nuria Aldonza y Ana Pérez, explicaron que este estudio está elaborado en base a datos recogidos en este centro hospitalario. Mendaza lamentó que la información recogida "no ha supuesto sorpresa alguna" y calificó el número de contrataciones realizadas por la Consejería de Salud como "insuficientes", pese a que "UGT es consciente de la dificultad existente para contratar profesionales, especialmente en las categorías de médico y enfermera".

Personas trabajadoras de Correos en La Rioja secundaron la huelga contra el desmantelamiento del Servicio Postal Público

Más de 300 personas trabajadoras de Correos en La Rioja estuvieron llamadas a secundar la huelga convocada por UGT y CCOO contra el desmantelamiento del Servicio Postal Público para los días 1,2 y 3 de junio. El viernes 3 de junio, UGT y CCOO se concentraron frente a la Delegación del Gobierno para denunciar que Correos está al borde de la "quiebra técnica", con más de 500 millones de euros en pérdidas en 3 años.



Personas trabajadoras de la residencia municipal Santa María la Real de Nájera se manifestaron para denunciar la situación de abandono del centro

Personas trabajadoras de la residencia municipal Santa María la Real de Nájera se manifestaron para denunciar la situación de abandono del centro y para criticar que la empresa titular del servicio, Aralia Servicios Sociosanitarios S.L, no cumple el convenio colectivo. El Comité de Empresa de la residencia municipal, compuesto por UGT, CCOO y USO, asegura que la escasez de personal provoca una carga excesiva de trabajo en las empleadas y que no se cumple de forma reiterada el convenio colectivo.



UGT Servicios Públicos gana una sentencia por la cual las empresas del sector de Dependencia deben incrementar un 6,5 % los salarios

UGT Servicios Públicos ganó el pasado 23 de junio una sentencia en la Audiencia Nacional (AN) por la cual las empresas del sector de Dependencia deberán incrementar un 6,5 % los salarios de las personas trabajadoras. UGT y CCOO presentaron una demanda contra la Federación Empresarial de Asistencia a la Dependencia (FED), la Federación de Residencias y Servicios de Atención a los Mayores y la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia (AESTE) que ha resultado estimatoria.

La Sentencia reconoce el derecho de las trabajadoras a la aplicación de la cláusula de revisión salarial automática contenida en el artículo 8 del VII Convenio de la Dependencia y al incremento de sus conceptos retributivos de 2022 en la cuantía correspondiente al porcentaje del índice de precios al consumo (IPC) real del año 2021, siendo un 6,5%. El sindicato había intentado todas las vías de conciliación posibles con las patronales del Sector de la Dependencia, sin embargo, ante la negativa de aplicar el VII Convenio Colectivo, finalmente UGT Servicios Públicos demandó ante la Audiencia Nacional.

Delegadas de UGT en SOS Rioja piden una mejora de sus condiciones laborales para todo el sector



Delegadas de UGT en SOS Rioja se concentraron frente a sus centros de trabajo los meses de mayo y junio para pedir una mejora de sus condiciones laborales. La protesta se enmarca dentro de la huelga convocada por UGT y CCOO para el sector de Contact Center, en el que los trabajadores y trabajadoras realizaron un día de huelga para los meses de mayo y junio y seguirán parando durante un día al mes ante la imposibilidad de llegar a un acuerdo en la negociación del convenio colectivo, debido al enroque patronal y a la pérdida de poder adquisitivo que llega hasta el 16% en los últimos tres años y a unas condiciones muy precarias. Las trabajadoras de SOS Rioja siguen esperando a formar parte de la empresa pública "La Rioja Cuida" y esperan que antes de que termine el año formen parte del Sistema Riojano de Salud, tal y como ocurrió con el sector de las ambulancias.

Unas 50 personas trabajadoras de Nueva Rioja S.A. denuncian que se incentive a los directivos de Vocento en pleno recorte salarial de la plantilla

Unas 50 personas trabajadoras de Nueva Rioja S.A., editora del diario La Rioja y que pertenece al grupo Vocento, se concentraron el pasado 1 de junio en la calle Vara de Rey para denunciar la aprobación de incentivos en el plazo 2022-2024 para los principales directivos de Vocento, que se repartirían 4,2 millones de euros si se cumplen determinados objetivos, en pleno recorte salarial de la plantilla.



UGT-FeSMC La Rioja critica la carga excesiva de trabajo de los empleados de "Quirón Prevención"



UGT-FeSMC La Rioja se concentró el pasado 23 de junio junto al Comité de Empresa de Quirón Prevención (UGT-CCOO), que realizó en Logroño un paro parcial de dos horas para reivindicar un convenio digno y denunciar las elevadas cargas de trabajo de la plantilla, de unos 60 trabajadores en La Rioja y 7.000 en toda España. Esta protesta se enmarca en un paro parcial que se ha realizado a nivel nacional en todos los centros de trabajo de Quirón Prevención y ha sido secundado por los sindicatos UGT, CCOO y CSIF.

UGT-FeSMC La Rioja se concentró en Madrid para exigir la jubilación anticipada de los conductores profesionales



UGT-FeSMC La Rioja se concentró en Madrid para exigir la jubilación anticipada de todos los conductores profesionales. UGT-FeSMC presentó en el Ministerio de Empleo y Seguridad Social en el año 2015 un escrito y documentación referente a solicitar la jubilación anticipada para quienes realizan una actividad de conducción mecánica. Esta solicitud actualmente está validada por la Administración y desde UGT se busca ampliarla al resto de conductores profesionales. Por esta razón, UGT tramita la solicitud de procedimiento para la reducción de la edad de acceso a la jubilación como consecuencia de la realización de trabajo considerado de naturaleza excepcionalmente tóxica o peligrosa.

UGT La Rioja e ISCOD exigen dignificar el empleo en la economía de cuidados a través de una jornada



El Instituto Sindical de Cooperación al Desarrollo (ISCOD) de UGT celebró el pasado 19 de mayo en la Universidad de La Rioja (UR) la jornada "Hacia la dignificación del empleo en la economía de cuidados", unas jornadas que buscaron poner en valor el trabajo de los cuidados y ensalzar una economía "invisibilizada", en la que trabajan mayoritariamente las mujeres.

UGT Migraciones presenta "Desmontando prejuicios y estereotipos", un informe para concienciar sobre los bulos hacia personas migrantes



UGT Migraciones presentó en Logroño el pasado 16 de junio "Desmontando prejuicios y estereotipos", un informe para concienciar sobre los bulos hacia las personas migrantes. La vicesecretaria general de UGT La Rioja, Ana Victoria del Vigo, ofreció algunos datos interesantes relativos a La Rioja, como que las personas extranjeras afiliadas al Sistema Especial de Empleados de Hogar (1.330) representaban el 52% del total de personas afiliadas en La Rioja. Además, del total de 3.383 personas afiliadas al Sistema Especial Agrario en La Rioja, el 63,3 % tenía nacionalidad extranjera.

Y para terminar...

¡Afílate a RUGE por 1 euro al mes!

Los compañeros y compañeras de RUGE tienen una nueva cuota joven de afiliación y te interesa mucho si:

- Tienes menos de 25 años
- Eres becaria
- Eres estudiante

Por 1€ al mes puedes afiliarte a UGT con las garantías y tranquilidad que ello supone y también formarás parte de RUGE.

1€ /AL MES

Ayuda con oposiciones
Formación
Descuento en sala por quehaceres temáticos, ferias, etc.
Orientación y
Asesoramiento laboral
Espacio donde brindar y defender tus derechos

Defender tus derechos no cuesta tanto.

Si tienes menos de 25 años.
Si estás harto de que no te tomen en serio.
Si eres becaria. Si eres estudiante.

¡AFÍLATE a UGT y forma parte de RUGE!



SERdUGT
Servicios al afiliado y afiliada

- SerdUGT, la plataforma de servicios de nuestros afiliados y afiliadas.

Todas las ventajas a un click por #SerDUGT.

Accede estés donde estés y aprovecha toda una oferta de servicios de ocio, tiempo libre, salud... con descuentos exclusivos. Todos tus servicios en un click.

Entra, infórmate y disfruta de #SerDUGT

Gabinete de
Comunicación
UGT La Rioja

Síguenos en:
www.ugtrioja.org

